

HUERTO SIN CERCADO

Está de estreno mi huerto.
Tiene la sonrisa nueva
y la fimbria del vestido
entre verde y nazarena.

La corren hilos azules
hilvanados en la yerba.

Tiende los brazos a Dios,
encendidos, como velas,
con llamas y jugos tiernos
reventándole en las yemas.

Un aura de torongil
le perfuma las veredas.

Entre nupciales tocados
abiertos en flor de almendra,
golosas de mil sabores
van y vienen las abejas.

Tengo un murmullo brillante
latiéndome en las arterias.

Ahora, transido de luz,
retoñando primaveras,
el cercado de mi huerto
tiene las bardas abiertas.

José CANAL

ACTUALIDAD PROVINCIAL

El IV centenario de San Pedro de Alcántara

CONTINÚAN los trabajos y preparativos en orden a cuanto contribuya a la mayor honra y esplendor de la conmemoración del cuatricentenario de la muerte del «Portento de la Penitencia». De conformidad con lo anunciado a los lectores, vamos a proseguir la tarea emprendida, dándoles conocimiento de las reuniones celebradas por la Comisión y de cuanto la misma gestiona.

En el Palacio Provincial y bajo la Presidencia del de la Diputación Provincial, don José Murillo Iglesias, el día 7 de Diciembre se reunió la Comisión Permanente constituida para la conmemoración del IV centenario de la muerte de San Pedro de Alcántara.

Asistencia: Se registró la de los señores don José Martínez Valero, Vicario General de la Diócesis de Coria-Cáceres; don José Luis Cotallo Sánchez, Rector del Seminario Mayor Diocesano; los Diputados Provinciales don Fermín Alamillo Salgado y don Calixto García Mateos; de don José Polo Cordero, Párroco de San Pedro de Alcántara, de Cáceres; del R. P. Enrique Escribano, O.F.M., Prior del Convento de El Palancar; de la señorita Matilde García Martínez, Delegada de la Sección Femenina; del Secretario de la Diputación, don Edmundo Cordero García, y del que esto firma.

Abierta la sesión, por la Presidencia se dió cuenta del objeto de la convocatoria: la constitución de la Comisión Permanente.

También informó la Presidencia de sus gestiones cerca de la Dirección General de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre, solicitando que se acuerde la emisión de sellos conmemorativos del centenario, manifestando su impresión favorable en orden a la consecución.

Se tuvo conocimiento de que el Alcalde de la población avilesina de Arenas de San Pedro, ha acogido con verdadero entusiasmo cuanto se relaciona con la preparación del centenario.

El señor Murillo informó de su visita a los señores Ministro y Subsecretario de Justicia, quienes acogieron favorablemente la iniciativa de crear una Comisión Nacional para conmemoración del centenario alcantarino.

En la sesión se acordó dirigirse a la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, solicitando una audiencia, o bien —si se estima más oportu-